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これまでの調査研究と要望事項を市長に説明

議会の報告と市民の皆様からのご意見　議会報告会を開催

　10月23日と25日の２日間、市民を対象
とした議会報告会を松井田文化会館及び安
中市文化センターで開催しました。両日あ
わせて38名の市民の方々に参加していた
だきました。
　報告会では、９月議会の議決結果、行政
視察に関すること、議会に関する情報発信

の重要性を報告し、市民の皆様からは、農
業の担い手不足、道の駅の活用など、多く
のご意見が寄せられました。
　安中市議会では、今回の議会報告会を貴
重な機会として、今後の議会運営に活かし
ていきたいと考えています。

市長に要望書を提出。
左から罍議長、吉岡副委員長、柳沢委員長

公共交通対策特別委員会　市長へ要望書を提出

　令和５年９月「市民生活の利便性等を高める
ための公共交通機関の諸課題について調査を行
う」ことを目的に、公共交通対策特別委員会が
設置されました。以来、18回にわたる委員会で
の議論、各種現地調査、安中市区長会代表理事
会との意見交換など、様々な視点から積極的な
調査を行いました。
　これらの調査研究結果を、令和６年第４回定
例会で報告後、市長に要望書を提出しました。
　要望書におきましては、JR信越線の拡充、
路線バスの見直し、乗合タクシーやAI新交通
の推進など、実地調査に基づき把握した事項を
要望しました。
　公共交通は市民の生活を支えるものであり、
経済、観光、福祉など、様々な施策と関連して
います。議会としましては、今回の調査研究結
果を活かし、今後も公共交通の調査・検証を行
ってまいります。
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